

1045/J XXV. GP

Eingelangt am 14.03.2014

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Mölzer
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie

betreffend der Langen Nacht der Forschung 2014

Am 4. April 2014 findet erneut die Lange Nacht der Forschung statt. Erstmals wird diese Veranstaltung in allen neun Bundesländern stattfinden. Bei freiem Eintritt will man Interessierten aller Altersgruppen an über 200 Ausstellungsorten beziehungsweise 1400 Stationen die Vielseitigkeit der österreichischen Forschung und Technologieentwicklung näher bringen und den Zugang zu Forschung und Innovation erleichtern.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie folgende

Anfrage

1. Welches Ziel will man mit der Langen Nacht der Forschung erreichen?
2. Mit wie vielen Besuchern der Veranstaltung rechnet man österreichweit?
3. Wie hoch liegen die Kosten für diese Veranstaltung?
4. Welcher Teil der Kosten wird seitens Ihres Ressorts übernommen?
5. Aus welchem Budget wird diese Veranstaltung finanziert?
6. Will man die Wichtigkeit von Forschung überhaupt mehr in den Fokus rücken?
7. Plant man künftig weitere Veranstaltungen um den Österreichern Forschung, Wissenschaft und Technologie näher zu bringen?
8. Wenn ja, welche werden das sein?